

## GÉRARD PAOLI, VICE-PRÉSIDENT DU DÉPARTEMENT DE L'AIN, EST DÉCÉDÉ



Jean Deguerry, Président du Département de l'Ain, a la tristesse de vous faire part du décès de Gérard Paoli, Vice-président délégué à l'économie, aux affaires transfrontalières et européennes, survenu dimanche 17 novembre 2024, à l'âge de 79 ans.

Ancien Maire de Gex, Conseiller général depuis 2001, il était le binôme de Véronique Baude.

C'est une nouvelle épreuve pour l'assemblée départementale ainsi que pour toutes celles et ceux qui travaillaient avec lui.

Au nom de tous les élus départementaux, Jean Deguerry adresse ses plus sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Un hommage lui sera rendu lors de la prochaine session départementale, le lundi 9 décembre prochain.

*« Le décès de Gérard Paoli nous plonge dans une grande douleur. Notre collectivité, et avec elle l'Ain, perd une de ses personnalités politiques majeures qui a dévoué sa vie à l'avenir de son territoire. Malade depuis de longs mois, il a assumé sa charge d'élu avec abnégation et su faire face à l'approche de sa mort avec courage, deux vertus qui pourraient résumer son engagement politique au service de Gex et du Département. Sa perte est une nouvelle épreuve pour notre famille politique qui savait pouvoir compter sur son expérience et sa sagacité. J'adresse mes condoléances à ses proches et à tous ceux qui l'ont accompagné dans ses derniers instants. Le souvenir de son sourire et de son regard lumineux nous le rend toujours présent. Nous, élus locaux, puissions-nous être à la hauteur de l'œuvre qu'il nous lègue. »*

**Jean Deguerry, Président du Département de l'Ain**

*« C'est avec une profonde tristesse et une grande émotion que j'ai appris le décès de Gérard Paoli. Je le connaissais depuis 30 ans, depuis mon arrivée dans le Pays de Gex. J'ai été à ses côtés pendant 12 ans comme chef de Cabinet à la mairie de Gex. En 2008, il m'a demandé de partir avec lui lors des élections départementales. Pour moi, Gérard incarnait l'élégance, l'intelligence et la vivacité d'esprit avec un sens aigu du service aux autres et une implication sans faille dans les dossiers économiques et les relations transfrontalières. Il avait aussi un humour reconnu. Dans sa profession de pharmacien, comme dans ses différents mandats, il a toujours eu à cœur de servir l'intérêt général. Conseillers départementaux sur le même canton, nous étions très complémentaires et avons travaillé avec confiance et complicité. Touché par la maladie, Gérard Paoli a été remarquable par son courage et par sa pudeur. Il est parti tel qu'il était, avec élégance. Il laissera un grand vide, pour les Gexoïis, pour les Gessiens et pour les Aindinois. »*

**Véronique Baude**

**Vice-présidente du Département de l'Ain**

**Conseillère départementale du canton de Gex, binôme de Gérard Paoli**